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PORTANT PUBLICATION DU RESULTAT DE L'APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT I+
067/AONO/MINTP/CIPM-TERI/2025 DU 14 JUILLET 2025, POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX
DENTRETIEN PAR TRAITEMENT DES POINTS CRITIQUES DANS LE RESEAU NORD, REGION
DU. NORD.

FINANCEMENT ; BUDGET DU MINTP ~ LIGNE: FONDS ROUTIER, EXERCICES 2025 ET SUIVANTS.

Le Ministre des Travaux Publics communique :

Conformément  aux  dispositions de FAppel  d'Offres  National  Quuert N°®
067/ AONO/ MINTP/ CIPM-TERI/ 2025 du 14 juillet 2025, pour Pexécution des travaux d'entretien
par traitement des points critiques dans le réseau Nord, région du Nord, le résultat de Pévaluation
des offres des soumissionnaires se présente comme suit ¢
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Lot 2 | ETS NZOUR'S & FRERES - Offre financiére non moins disante (219 985 680)

Les représentunts des entreprises attributaires sont invités & se présenter, dés la
publication du présent communigqué, & la Direction des Contrats du Ministére des Travaux Publios
pour la souscription de leurs projets de marché et la notification de la décision d’attribution

Le présent Communiqué sera enregistré et publié partout ot besoin sera.
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PUBLISH THE RESULT OF THE OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No.
06 7/AONO/MINTF/CIPM-TERI/2025 OF 14 JULY <025, FOR THE EXECUTION OF WORKS TO
TREAT CRITICAL POINTS IN THE NORTHERN NETWORK, NORTH REGION.

FINANCING: MINTP BUDGET-ROAD FUND LINE, FINANCIAL YEAR 2025 ET SEQ,

The Minister of Public Works hereby informs the public that:

In  accordance with  the provisions of the Open Nationad Call Jor Tenders
No. 067/ AONO/ MINTP/ CIPM-TERI/ 2025 of 14 July 2025, for the execution of works to treat

eritical points in the Northern Network, North region, the result of the evaluation of bids is as
Jollows: '
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Lot 2 | ETS NZOUK’S & FRERES - Not the lowest financial bid (219,988,680}

The representatives of successful contractors shall report 1o the Department of Contracts of
the Ministry of Public Works, upon publication of this press release, to subscribe their draft
contract and collect the notification of the contract award decision,

This press release shall be registered and published wherever need be,
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